



*"Mir geschehe, wie
du es gesagt hast."*

(Lukas 1,36)

Raffael, Verkündigung an
Maria

„Euer Ja sei ein Ja, euer Nein sei ein Nein.“ (Matthäus 5,37)

So ist es in der Bergpredigt zu lesen. Jesus fordert damit zu Klarheit und Entschiedenheit auf.

Wie eine Illustration dazu lässt sich die Erzählung von der „Verkündigung an Maria“ lesen. Sie ist uns vertraut - nicht zuletzt durch die Maler, die dieses Motiv wieder und wieder dargestellt haben:

„Du wirst ein Kind empfangen“, sagt der Engel zu Maria. Maria antwortet klar und entschieden:
„Mir geschehe, wie du es gesagt hast.“

Ich glaube, dass sich ein Leben daran misst, wozu man ja und wozu man nein sagt.

Dr. Helmut Schnieringer, theologischer Referent des Brucker Forum